

## Centre Canadien pour le développement de la politique étrangère

Les citoyens et citoyennes qui s'intéressent à la politique étrangère canadienne peuvent contribuer à sa formulation grâce au Centre canadien pour le développement de la politique étrangère. Le Centre a été créé pour refléter la conviction du gouvernement qu'une implication active du public débouche sur une politique qui sert mieux les intérêts des Canadiens et des Canadiennes. Les dossiers dans lesquels le Centre a été actif vont du maintien de la paix à l'aide au développement en passant par les droits de la personne, la liberté de presse, les télécommunications et la résolution de conflits.

Le Centre rejoint les Canadiens et les Canadiennes en organisant diverses activités et en administrant un fonds qui appuie des projets servant à définir des options de politique. Certains des événements récents organisés par le Centre incluent :

- Le Forum national une série de rencontres à travers le pays servant à promouvoir l'échange d'idées sur des sujets spécifiques. Le Forum de cette année portait sur les questions arctiques et nos relations avec d'autres nations circumpolaires. Ces discussions ont permis d'aider à élaborer l'approche canadienne en vue de la réunion du Conseil de l'Arctique, qui regroupait huit nations arctiques sous les auspices du Canada les 17 et 18 septembre à Igaluit. À cette occasion, les ministres, les représentants autochtones et les autres participants ont discuté des plans et priorités pour encourager la coopération sur les questions sociales, économiques et environnementales.
- Une table ronde impliquant des experts et des organisations non gouvernementales (ONG) et portant sur l'usage limité des armes légères dans les conflits domestiques autour du monde.
- Coprésidence de la conférence
  « Les droits de la personne et
  I'Internet » au cours de laquelle les participants ont discuté de l'utilisation
  d'Internet comme outil pour la protection et la promotion des droits de la personne, et la façon dont le Canada peut exercer un leadership dans ce domaine.
  Cette conférence a permis de servir de complément aux discussions que le
  Centre entretient pour promouvoir la coopération entre le gouvernement et les ONG sur les droits de la personne.

Visitez notre site Web: www.cfp-pec.gc.ca

Nous vous invitons à participer à nos activités

